Troisième Transvosg'Club: passionnément Porsche

Samedi 1^{er} et dimanche 2 septembre, 80 Porsche vont sillonner les routes vosgiennes lors de la 3^e Transvosg'Club organisée par Oscar Racing, une association présidée par le Déodatien Jean Conreau. Départ samedi matin au Géoparc.

La Transvosg'Club est née de l'envie de partager une passion collective pour l'automobile Porsche. La manifestation regroupe des passionnés de la marque qui profitent de l'événement pour allier tourisme, pilotage, navigation sur des itinéraires mythiques. Pas moins de 80 équipages sont déjà inscrits pour participer à la troisième édition qui se déroulera sur les routes vosgiennes les 1er et 2 septembre.

La 3º Transvosg'Club débutera samedi matin à partir de 9 h 30 par un prologue sur le circuit automobile du Géoparc à Saint-Dié. Après le déjeuner, les équipages prendront la di-rection de Plombières-les-Bains en passant par Corcieux, Granges, Liézey, Gérard-mer, le col de Sapois, le Hautdu-Tôt, Remiremont et le Vald'Ajol. Le lendemain, deuxième étape conduira les belles Porsche vers le Ballon d'Alsace pour rejoindre Ventron en fin de matinée où une parade est prévue dans la montée de l'Ermitage Frère-Joseph. Du grand spectacle à ne pas manquer pour les passionnés de Porsche.

Président de l'association Oscar Racing, le Déodatien Jean Conreau est satisfait. La manifestation a fait le plein. Issus de clubs ou collectionneurs, les participants viennent de toute la France et même de l'étranger. L'espace d'un week-end, la Transvosg'Club va offrir aux participants des moments inédits de convivialité et de sportivité, et comme il n'y a pas de grands classiques sans palmarès, les équipages auront l'occasion de remporter l'un ou l'autre des challenges mis en jeu par les organisateurs (le Trophée des thermes, la coupe des As et le challenge de l'Ermitage Frère Joseph).

De nombreux modèles de



Les organisateurs veulent faire de la 3º Transvosg'Club l'événement phare du Grand Est.

les 911 voitures mythiques de la marque mais aussi la dernière née, la 997. Les anciens pilotes de rallye comme Pascal Voirin, Jean Conreau, Jean-Pierre Denis, Michel André, etc. retrouveront avec plaisir le public qui a toujours répondu présent au bord des routes vosgiennes lorsque les Porsche du rallye de Lorraine régalaient les amateurs.

Les organisateurs veulent faire de la troisième Transvog'Club, l'événement phare du Grand Est. "Nous avons choisi les plus belles routes vosgiennes. Nous tenons aussi à travers cet événement, à faire la promotion du département." Désormais pour que la fête soit complète il ne reste plus que la météo soit clémente durant tout le week.



Voiture mythique, la Porsche 911 sera la reine de la fête